

Sternsinger – Segensbringer

20 * C + M + B + 18

In unserer Pfarre wurden 6.395,- Euro gespendet. DANKE!

Die Sternsingeraktion ist ein ausdrucksstarkes Zeichen dafür, wie der christliche Auftrag der Nächstenliebe und Solidarität wahrgenommen wird. In den Entwicklungsländern leiden Menschen an Hunger, schlechter Gesundheitsversorgung und fehlender Schulbildung.

Menschenrechte werden verletzt. Das Geld, das in den Sternsingerkassen landet, verhilft Jahr für Jahr einer Million Menschen in den Armutsregionen der Welt zu einem besseren Leben.

Allen, die in irgendeiner Weise zum Gelingen der Sternsingeraktion beigetragen haben, sagen wir ein großes Vergelt's Gott. Durch Euren Einsatz konnte auch heuer die Botschaft der Geburt Jesu in die Familien unserer Pfarrgemeinde getragen werden. Zugleich erfahren auch viele Menschen in der Welt die Liebe Gottes durch die konkrete Hilfe von Mitchristen anhand der Spenden der Sternsingeraktion.

**Vergelt's Gott den Sternsinger-Gruppen, den Begleitpersonen,
den Organisatoren sowie den vielen Spendern.**

- **Bei der Missio-Sammlung** am 6. Jänner wurden 327,76 Euro gespendet. Danke!
- **Seniorenachmittag** am Do., 8. Februar um 14:30 Uhr in der Widumstube – Herzliche Einladung!
- **Fastensuppenessen:** Die Katholische Frauenbewegung lädt am 14. Februar (Aschermittwoch) zum Fastensuppenessen in die Widumstube ein; Die Suppen können auch mitgenommen werden.
- **Bibelrunde** am Montag, 26. Februar um 19:00 Uhr in der Widumstube Strassen (Diakon Andreas)



Aktion Familienfasttag 2018 – teilen spendet Zukunft

Im Aktionsjahr 2018 feiert die Aktion Familienfasttag ihr 60-jähriges Bestehen!

Dies ist nur möglich, weil so viele Pfarren und freiwillige Helferinnen und Helfer unter Einsatz von viel Zeit und Energie alljährlich diese Aktion unterstützen. Über 100 Projekte in Asien, Lateinamerika und Afrika können durch die Spendengelder nachhaltig gefördert werden. Denn eine langfristige Finanzierung garantiert, dass mehrjährige Konzepte geplant und umgesetzt werden können. Deshalb: Ein großes **DANKESCHÖN** an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter!

Die Aktion „Familienfasttag“ wird in unserer Pfarre am Aschermittwoch, 14. Februar 2018 durchgeführt.

Die Opfersäckchen werden wieder rechtzeitig verteilt. Bitte gebt die Opfersäckchen dann am Aschermittwoch oder bei der Vorabendmesse zum 1. Fastensonntag bei den Gottesdiensten ab.

Die Aktion Familienfasttag der kfb ist ein konkreter Beitrag zur wirksamen Entwicklungszusammenarbeit. „teilen spendet zukunft“ – stillt den Hunger nach Gerechtigkeit

Solidarität – für einander einzustehen – ist uns Frauen der Katholischen Frauenbewegung ein besonderes Anliegen: Teilen ist ein Akt der Verbundenheit. Es stillt den Hunger nach Gerechtigkeit. Es stärkt Frauen weltweit. Wir fördern benachteiligte Frauen in rund 100 Projekten in Asien, Lateinamerika und Afrika aus den Mitteln der Aktion Familienfasttag. Oft erfahren diese Frauen in Selbsthilfegruppen zum ersten Mal, dass sie Rechte haben. Auf Bildung, auf Gesundheit, auf ein Leben ohne Gewalt. Sie lernen lesen und schreiben und erhalten eine Ausbildung, durch die sie ihr eigenes Einkommen erwirtschaften können.

Die Katholische Frauenbewegung bittet wieder um eure großzügige Spende.

Jeder gespendete Euro ist ein wertvoller Beitrag zu einer besseren Zukunft!

Kreuzwegandachten in der Fastenzeit

Der Kreuzweg erinnert in 14 Stationen an das Leiden und Sterben Jesu Christi. Mit dem Aschermittwoch beginnt wieder die Fastenzeit. In dieser „heiligen Zeit“ bereiten wir uns auf das Fest unserer Erlösung und des neuen Lebens in Christus vor. Wenn wir auf unserem Weg von einem Kreuz, einer großen Sorge, einer schweren Krankheit getroffen sind, sehnen wir uns umso mehr nach Hilfe und Trost. Die Vorbereitungszeit auf Ostern lenkt unseren inneren Blick nicht nur auf die lichtvollen, sondern ebenso auch auf die dunklen Seiten des Lebens.

Da begegnen wir dem Leiden, dem Scheitern, dem Sterben und Trauern. Wir werden aufgefordert, unsere eigenen schmerzlichen Erfahrungen mit der Passion Jesu in Verbindung zu bringen und darin Trost und Stärkung zu finden.

In diesem Sinn ist das gemeinsame beten und betrachten des Kreuzweges ein Weg, der alle unsere Lebenswege und Lebensbereiche miteinschließt.